

JOURNAL DES (DE)CONFINES

Jean Claude POISSE

Je suis accompagnateur de la rando du vendredi depuis 2001, auparavant j'étais au centre social depuis 1996 comme chauffeur et randonneur.

Je suis également membre du CA depuis plusieurs années. Je suis en retraite depuis 1996.

J'ai intégré le CA à la demande de la directrice de l'époque Alexandra BRET.

Je connais la MJC depuis septembre 2001 avec le directeur de l'époque Bernard Laurencé.

Ce que je dirai à quelqu'un qui voudrait intégrer le CA mais qui n'ose pas ou qui est réticent, c'est qu'il est intéressant de participer au fonctionnement de la MJC.

J'ai vécu le confinement avec mon épouse dans notre maison située à Couchey village de la Côte. Lecture, jardinage, bricolage.

Je reprends une vie à peu près normale en respectant les mesures de sécurités imposées par le Covid .

J'attends avec impatience le retour à la normale pour revoir toute l'équipe de randonneurs/euses.